

令和2年9月3日

報道各位

教育委員会教育総務課

「勝高自習室」の開設状況等について

勝山高校魅力向上会議（会長 木下克則（勝山高校同窓会長））が、市の補助を受けて本年7月8日から教育会館で開設している「勝高自習室」の状況について、お知らせします。

1 開設および利用者の状況

	開設日数	延利用者数	備 考
7月第2週	2日間	29人	7月6～7日は大雨のため休止
第3週	4日間	101人	勝高テスト期間
第4週	1日間	19人	
8月第2週	4日間	52人	追加開設（下記2参照）
第4週	3日間	46人	” ”
第5週	1日間	13人	” ”
合 計	15日間	260人	（平均17.3人）

2 追加開設

当初、夏季休業中は休止の予定でしたが、勝高生の保護者から開設の要望があったことや、新型コロナウイルスの影響で休業期間が変更となったことから、8月第2週及び第4週以降の各4日間に追加で開設されました。

3 勝高新聞NEO

勝山高校では、本年6月から概ね月2回「勝高新聞NEO」を発行していますが、8月発行の第5号で「勝高自習室」が特集されました。（別添参照）

問い合わせ先
教育委員会教育総務課
担当 谷口・鳥山
Tel88-8111 Fax88-1120
E-Mail educ@city.katsuyama.lg.jp



◎「勝高自習室」のチューターの声

初めての試みである「勝高自習室」のチューターとして参加させていただきました。一体どれくらいの勝高生が利用してくれるのか見当もつきませんでした。部屋に入ってみると机がすべて埋まっているほどの大盛況で驚きました。利用者は受験を控えた3年生だけでなく、1, 2年生たちも積極的に利用していました。また、ほとんどの生徒さんが終了時間である21時半まで集中して勉強に励んでいて、この取り組みはここ数か月の学習の遅れを取り戻すだけでなく、個人の学習意欲にも繋がる取り組みであると感じました。今後も「勝高自習室」を継続していき、地元の高校生たちの学習環境を充実させていって欲しいです。

壺内 美思 (福井大学教育学部 1 年 勝山北部中出身)

「勝高自習室」を利用している生徒のみんなは集中して勉強し、分からない問題があれば教えあっていて、「勝高自習室」は有意義なものになっていると感じました。

岡田 陸 (福井大学工学部 1 年 勝山中部中出身)



◎2つの「自習室」誕生！

令和2年、「勝高」に一気に2つの「自習室」が誕生しました。長男は、勝山高校3階の「特別教室7」の隣で、次男は勝山市教育会館3階の「研修室」でそれぞれうぶ声を上げました。勝高生にとって、放課後に自由に学べる「自習室」は長年の夢でした。それが、PTA や勝山市のご厚意でついに実現したのです。

勝高内の「自習室」は、部屋自体は小ぶりですが、パーテーション付き机に1台ずつLEDライトが整備され、さらに7月下旬には、クーラーも設置されました。

7月8日にオープンした教育会館内の「勝高自習室」のセールスポイントは、今春勝高を卒業し、福井大学に進学した6人が交替で務めてくれるチューターの存在です。チューターは、自習室の管理だけでなく、勉強の質問にも答えてくれる非常に頼もしい先輩たちです。さらに、この「勝高自習室」は通常は密を避けるため、定員20人ですが、7月中旬のテスト週間(7/13~20)は、定員を20人から32人に増員、さらに、開室時間も通常の18:30を16:30に前倒ししてくださるなど、勝山市が利用に際して、非常に温かい配慮をしてくださっています。

どちらの「自習室」も受験生の3年生中心に利用されていますが、少しずつ1, 2年生も利用するようになってきました。そして、7月15日には、教育会館の「勝高自習室」が定員ちょうどの32名(勝高生の1割以上の人数です)が利用するという大盛況でした。この2つの「自習室」の存在が勝高生の学力UP、進路実現につながると確信しています。

勝山市教育委員会様から以下のようなメッセージをいただきました。

「毎日多くの生徒さんが来られ、閉室ぎりぎりの時間まで真剣に学習に取り組む姿を拝見して、関係者一同たいへん喜んでおります。」



8月12日(水)~14日(金)の
「勝高自習室」は
「第5研修室」で開きます。
開室時刻 9:00~17:00



◎「勝高自習室」臨時開室

教育会館内の「勝高自習室」は、8月中は閉室の予定でした。しかし、3年生やその保護者から「8月中にも開室して欲しい」という強い要望があり、市に要請をしたところ、『お盆期間中(8/11~14)の開室』と『9/1開室予定の1週間前倒し(8/26開室)』が決定しました。市が積極的に勝高生のために便宜を図ってくださっています。今後、勝高生は、地元への感謝の気持ちを忘れず、成長することで恩返ししていきます。

《勝高トリビア》③

3年3組担任の朝井先生のお母さんも以前勝高に勤務されていた。しかも二人とも専門教科・科目は「理科・生物」である。

